



Vietnam pide equilibrio en Acuerdo de Comercio de Bienes de la Asean

Description

(Hanoi) Vietnam considera hoy necesario garantizar el equilibrio de intereses entre todas las partes involucradas al renovar el Acuerdo de Comercio de Bienes de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Atiga, por sus siglas en inglés).

Al entrar en la etapa final de las negociaciones con el objetivo de firmar el Atiga actualizado este año, las opciones de finalización deben construirse en forma de un paquete de compromisos, en lugar de una única opción para cada tema, señaló el ministro vietnamita de Industria y Comercio, Nguyen Hong Dien.

El pronunciamiento de Hong Dien se produjo la víspera al intervenir en una reunión restringida de Ministros de Economía del bloque, en la que también concordó con la propuesta de liberalizar aún más las líneas arancelarias en función de sus propias capacidades.

En la cita, realizada de forma virtual, se discutieron temas relacionados con el trato de nación más favorecida y el trato especial para ciertos bienes, así como sobre el mecanismo de solución de controversias cuando entre en vigor el acuerdo actualizado.

Las partes, dijo la agencia de noticias VNA, asignaron al Comité de Negociación del Atiga que acelere las discusiones y negociaciones relacionadas con los temas pendientes para completarlos antes del 31 de marzo de 2025, la fecha límite según el plan establecido.

Acordar además llevar a cabo un proceso de revisión legal para que los países miembros del bloque regional puedan firmar el Segundo Protocolo con el fin de actualizar el acuerdo renovado con motivo de la Cumbre de la Asociación de Naciones del Sudeste Asiático (Asean), programada para noviembre de 2025.

El Acuerdo sobre el Comercio de Bienes de la Asean (Atiga), suscrito en febrero de 2009, tiene por objeto lograr la libre circulación de mercancías en la región, lo que se traducirá en menos barreras comerciales y vínculos económicos más profundos entre los Estados miembros, menores costos comerciales, y un mercado más grande.

Según el portal investasean.com, a través de este convenio Brunei, Indonesia, Malasia, Filipinas, Singapur y Tailandia eliminaron los derechos de importación intra-Asean en el 99,65 por ciento de sus líneas arancelarias.

Mientras, Cambodia, la República Democrática Popular Lao, Myanmar y Vietnam redujeron sus derechos de importación al 0-5 por ciento en el 98,86 por ciento de sus líneas arancelarias.



El Maipo/PL

Date Created
Febrero 2025

www.elmaipo.cl